



EL PROMEDIO FUE DE 5 MIL VISITAS DIARIAS APROXIMADAMENTE.

"Amerigo Vespucci" recibe 25 mil visitas en visita al Puerto

MARINA. El buque parte hoy desde el Molo de Abrigo rumbo a Callao, Perú.

Aproximadamente 25 mil visitas recibió el Buque Escuela de la Marina Militar de Italia "Amerigo Vespucci", al mando del capitán de navío Giuseppe Lai, durante los cinco días que permaneció en el Molo de Abrigo de Valparaíso.

La unidad recaló el 26 de abril, siendo recibida por el cónsul de Italia en Valparaíso, Franco Dezerega, quien estuvo acompañado por el Jefe de Estado Mayor de la Primera Zona Naval, capitán de navío Luis Felipe Díaz y por integrantes de la Sexta Compañía de Bomberos "Cristoforo Colombo".

Al día siguiente, se abrieron las puertas a los porteños y vecinos de comunas aledañas pudiesen conocer la que es llamada "la nave más linda del mundo". En promedio, cinco mil personas la visitaron diariamente entre el 27 de abril y ayer al mediodía.

CAPACITACIÓN ESPECIAL

Es la segunda vez en sus 90 años de existencia que la embarcación - que mide 101 metros de eslora y cuenta con 26 velas en sus tres mástiles, y navega desde 1931- realiza una vuelta al mundo y para ello zarpó el 1 de julio del 2022 desde Génova, y pretende terminar la gira en 2025, cruzando tres océanos, y atracando en 31 puertos, siendo uno de ellos el de Valparaíso.

La dotación del buque está compuesta por 264 personas, entre ellas 15 oficiales, 30 suboficiales, 34 sargentos y 185 cabos y marineros, los que también tuvieron la oportuni-

dad de visitar la Escuela Naval "Arturo Prat" y el Museo Marítimo Nacional. Además de su rol de embajador de la Unesco y Unicef, también tiene una misión en la preservación de los océanos, promoviendo su defensa en colaboración con la ONU.

Por otra parte, es la primera vez que una unidad de la armada italiana visita el país. "Como Armada de Chile estamos muy contentos de poder recibir al 'Amerigo Vespucci' en el contexto de su gira mundial del 2022 al 2025; ya que este es el segundo puerto chileno, inicialmente hicieron su ingreso al país por Punta Arenas, luego de haber navegado por el Estrecho de Magallanes", expresó el comandante Díaz.

En febrero de este año tres oficiales del Buque Escuela estuvieron en el Centro de Instrucción y Capacitación Marítima (Gimar) de la Armada de Chile para realizar un curso sobre navegación en canales australes. El curso lo desarrollaron en el Complejo de Direcciones Técnicas Marítimas Punta Ángeles de Valparaíso, donde los italianos recibieron entrenamiento teórico / práctico, siendo instruidos en el simulador *Full Mission*.

El Comandante Lai destacó que, tras su paso por Valparaíso, continuarán rumbo al puerto de Callao, Perú, para luego seguir hacia el norte en Galápagos (Ecuador), Panamá, Puerto Vallarta, México y en Los Ángeles (EE.UU), donde embarcarán a los cadetes para efectuar su instrucción. El buque parte hoy desde el Puerto rumbo al Norte. 